



上手に書けるようになりました

今年も、増子南湖先生をお招きして、書きぞめの指導を受けました。12月10日は、3年生と4年生の皆さんが、12月11日は、5年生と6年生の皆さんが教えていただきました。

教室から机といすを廊下に移動し、床一面にブルーシートを敷いて挑戦です。3年生は「うし年」4年生は「冬の山里」5年生は「初春の光」6年生は「元朝の海」という字を練習しています。一人一人の書きぞめを見ながら、良い点と工夫した方がもっと良くなる点をやさしく教えていただきました。



冬でも体をきたえるぞ～

寒いからと言って、室内にばかりいてはいけません。「子どもは風の子」といわれるように、どんどん、外に出て体を鍛えてほしいと思います。運動をすることによって、新型コロナウイルスなどを寄せ付けない丈夫な体を作ってほしいと思います。

冬のこの季節は、場所を取らないなわとびが運動には最適です。長い時間とべるようチャレンジしたり、いろいろな技にチャレンジしたりして、なわとびに親しんでほしいと思います。子どもだけでなく、お家の方々も一緒にチャレンジしてみたいと思います。



冬休み(12月24日～1月7日)の過ごし方

24日から、子どもたちの楽しみにしている冬休みです。以下の3点にご留意ください。

- ◎ 家族のみんなと、たくさんふれ合いましょう。
 - ・ クリスマス、大掃除、大晦日、お正月
- ◎ 生活のリズムをくずさないようにしましょう。
 - ・ 早寝早起き、朝ごはん
 - ・ 学習の時間(読書)、テレビ・ゲームの時間を決めて
- ◎ 命を守りましょう。
 - ・ 交通事故、火事、不審者に注意
 - ・ 新型コロナウイルス、インフルエンザに注意

